

令和2年5月25日

学生各位

岐阜保健大学医療専門学校  
校長 羽田野 正史

新型コロナウイルスに対する対応及び  
学校再開についてのお知らせ

4月10日岐阜県に、新型コロナウイルス感染症対策「非常事態宣言」が出され、さらに、4月24日岐阜県新型コロナウイルス感染症対策本部から、県内の学校等の臨時休業の期間を5月31日まで延長するよう要請を受け、本校も実施しているところですが、5月14日に岐阜県が緊急事態措置を実施すべき区域から解除され、「非常事態宣言」が解除されました。

これを受け、「オール岐阜」でコロナ社会を生き抜きましょう！と別添の知事メッセージが発表されました。

学生の皆さんもこれを受け、下記のことには注意して、身の周りに潜むウイルスを意識しながら、「新たな日常」を送ってください。

なお、6月1日(月)から学校を再開します。あと少し、家庭での学習を頑張ってください。皆さんとの再会を楽しみにしています。

記

- 1 「人との距離の確保」「マスク着用」「手洗い」習慣を**  
新型コロナウイルスはどこにも潜んでいます。一人ひとりが基本的な感染防止対策を新しい習慣として身につけましょう。
- 2 感染リスクの回避を**  
感染リスクが高まる3密（密閉空間・密集場所・密接場面）揃う場には、近づかないようにしましょう。
- 3 毎朝検温し、体調管理を**  
毎朝検温し、体調を管理しましょう。